

児童のみなさんへ

新型コロナウイルス感染症対策のために、長い休みが続いていますが、元気にしていますか。

先生や友達にも会えず、いろいろな「がまん」をしていることとお思います。でも、この「がまん」は、新型コロナウイルス感染症を一日も早く収めるために、とても大切な「がまん」です。そして、相手のことを思う「思いやり」でもあります。

保護者や地域の大人のみなさんも、1日でも早く、みなさんが学校に楽しく通えるように、たくさんの取組をしています。今は、子どもから大人まで、全ての人が気持ちを一つにして、自分ができることをしっかりと取り組むことが大事です。

みなさんも、5月31日まで延長された休みの中で、自分のできることをしっかりと考え、一つ一つのことに「一生懸命」取り組みましょう。その経験は、必ずみなさんの力となり、未来につながります。

もう気付いた人もいるかとお思います。「一生懸命」と「思いやり」という言葉が出てきましたね。始業式に、みなさんにお話しした1年間かけて取り組んでもらいたい2つのことです。この臨時休業中も、「一生懸命」と「思いやり」をしっかりと意識して行動してください。

さて、そんなみなさんのがんばりを応援したいと考え、先生たちは、週に1回のガイダンス日を作りました。「ガイダンス日って何だろう。」と思っているみなさんも多いとお思います。

ガイダンス日には、先生たちが学校で、短い時間ですが、みなさんの顔を見ながら、臨時休業中の過ごし方についてお話ししたいと考えています。みなさんからの相談や質問にも答えます。先生たちもみなさんに会えるのを楽しみにしています。

もちろん、新型コロナウイルス感染症には気を付けなくてははいけません。体調など、保護者の方と相談して、決して無理をしないでください。

先生たちはいつもみなさんを応援しています。未来に向けていっしょにがんばっていきましょう。

立川市立新生小学校  
校長 押本 明文